
第４回大口町下水道事業経営審議会 議事要旨 

 

日時 令和４年２月２２日（火）13:30～14:03  

                   場所 大口町役場 ２階会議室  

出席者 別添名簿のとおり  

１ 会長あいさつ 

２ 議事  

(1) 答申（案）について  

（事務局）資料説明 

（委員） 

資料３の表の中で、153.1 円について誤差の範囲と言っていたが、151 円を算出し

た時の計算式と実績で若干の違いがあったのであれば、そのように説明する方が誤

差という表現よりも分かりやすいかと。 

（事務局） 

151 円は令和５年度から９年度の予測を基に算出しているため当然ぴったり合わ

ないところ、もしご意見があればそのように回答することとさせていただく。 

（委員） 

 資料４の表、19、20 立米の改定率が 52、57％と最大であるが、どの区分に該当す

る人が多いのか、といったことが分からない。また、一方で 10 立米以下や 65 立米

以上だと改定率がマイナスの区分もあるが、そのあたりはどうなのか。 

（事務局） 

 件数の割合でいうと、８立米以下や 65 から 150 立米までの、値下がりする区分の

件数の割合は全体の２割弱。 

 今回は、基本使用料のうち基本水量をなくしたことで水量の少ない区分が安くな

り、料金区分の段階別を少しまとめたことで中間の区分も安くなった。一方で、20

立米前後の区分が値上がりの影響を受けることとなった。このような体系・区分の

見直しにより、表の改定率に少し凹凸ができてしまい分かりづらくなったかもしれ

ないが、次回以降の料金改定にあたっては、体系・区分を変えなければ凹凸はなく

なると考えている。 

 

(2) 今後の日程について 



（事務局） 

答申書は本日修正意見がなかったため完成とし、答申の際は、会長だけ出席いた

だき、町長へ答申する形でよろしいか。 

（委員） 

 コロナ禍であり、できるだけ人数が少ないほうがいい。 

（事務局） 

 答申は令和４年４月とし、会長だけお越しいただく形で調整する。 

 令和４年度の審議会は、第１回を８月頃予定する。 

（委員） 

 町民の方へは、値上がりということもあるので早めに周知していただきたい。 

（事務局） 

 議会と広報誌のスケジュールもあるが、できるだけ早くお知らせできるよう調整

する。 

 

 以上  


